

COMPETICIONES

La Fórmula 1 y la Porsche Supercup continuarán yendo de la mano hasta 2022

Las dos competiciones han alcanzado un acuerdo para que el campeonato propio de la marca alemana se siga disputando dentro del programa de los grandes premios.

Palco23

24 oct 2019 - 16:19



Los aficionados a la Fórmula 1 continuarán disfrutando de la Porsche Supercup hasta 2022. La gestora del Mundial de automovilismo ha llegado a un acuerdo con la marca que su competición siga formando parte del programa de los grandes premios en aquellos países donde se disputa. Se trata de una alianza que se remonta a 1993, cuando empezaron a colaborar en las carreras de Spa en Bélgica, Monza en Italia y Mónaco.

En 2019, la competición empezó el segundo fin de semana de mayo en Barcelona (España) y concluirá el último fin de semana de octubre en el Gran Premio de Ciudad de México. Entre medio, el evento se ha disputado también en Mónaco, Austria, Reino Unido, Alemania, Hungría, Bélgica e Italia. “La Fórmula 1 ofrece un entorno exclusivo con un toque único”, ha señalado Fritz Enzinger, vicepresidente de Porsche Motorsport.

Ross Brawn, director general de automovilismo de la Fórmula 1, ha defendido la

PALCO23

preservación de la competición en su programa porque “esta serie de una sola marca ofrece algunas de las carreras más espectaculares”. Además, ha recordado, “la Porsche Supercup ha proporcionado una excelente plataforma de lanzamiento para muchos pilotos”.